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姫川原 ホームページ  

サクラPJ ＆ 森の遊び場PJ 

 

 

両 PJ では、カブトムシ繁殖場の整備や草刈りなどの環境整備、森の遊び場の遊具設置を行いました。 

7 月 23 日に【孟宗竹のジャングルジム】を作成しました。竹を 30 本も切り出し運搬するだけでも 

一苦労！ 作成時も試行錯誤しながらも立派なジャングルジムが完成しました。 

前日の 7 月 22 日はキャンプイベントとコラボしカブトムシ捕獲イベントを開催しました。 

完成！ 

 

キャンプ in 高床山 

わいわい広場＆レク部 共催 

 

 

カブトムシ捕獲イベント 

孟宗竹ジャングルジム 

講師の先生を迎え始動して頂きバナナトラップを作成し森の遊び場に罠を仕掛けました。今年は前回

と違い成果はいまいちでしたが、野菜と同じでその年の旬の時期があるのでしょうかね～？ 

それでも子供たちはあきらめず、翌朝にもクワガタを GET していました。いい経験です！ 

 

 

今後の予定 

9/9  鳥坂城跡保存会 

    歴史遺産活用シンポジウム開催 

   ＊市長も参加する大イベントです！（4 面） 

10/22 コミ＋各団体 

    えがおの集い＋収穫祭；フードドライブ 

   ＊稲刈りも終わり次第開催します！ 

9 月以降 あんちゃ会 

    コミセン居酒屋 PJ 

   ＊準備出来次第 楽しみです！ 

 

 

 

7 月 22，23 日に高床山キャンプを開催しました。旧体協で 

行っていたキャンプが好評で引き継ぐ形で、レク部の協力 

を得て大盛り上がりのキャンプとなりました。裏方さんもお疲れ様です！ 

大量のセミの抜け殻から花火、カブトムシ捕獲イベントなど子供たちの夏の思い出の 1 ページ！ 

来年もその次も続けて行きたいですね！ 
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鳥坂城跡保存会主催 大イベント 

歴史遺産活用シンポジウム 開催します 

日時：令和 5 年 9 月 9 日（土）13 時～16 時 

会場：妙高市ふれあい会館 ふれあいホール 
 

佐渡金銀山の世界遺産登録を期に上越地区の歴史遺産も大きく変わるチャンスがあ

ります。その為のまちづくりの現状や、問題点提起、パネルディスカッションを行

います。なんとゲストパネラーとして城戸市長も参加されます。地区を飛び出した

大イベントです。皆さんぜひシンポジウムに参加してみてはいかがでしょうか？ 

 

 

 

 子供達の声 

 

 ●お父さんのおみせでフリフリポテトをかって 

  たべたらおいしかったです！ 

  ブルーハワイのかきごおりはつめたかったです！ 

 ◆おどりがわからなくてきんちょうしたけどみんなで 

   おどったらたのしかったです！ 

   学校のみんなにも会えてうれしかったです！ 

 ★めっちゃ暑かったし疲れた！でも楽しかった！ 

 

 

あらいまつり 

祭り参加後バスで帰りコミセンで慰労会を行いました。大会議室がこんなに大勢の方々でいっぱ

いになるのはいつぶりでしょうか？あんちゃ会のフリフリポテトや唐揚げを食べつつ飲み飲み

地域の皆さんとの交流のチャンスとして皆さんの自己紹介を行いました。 

子供たちは旧姫小の 4階までかけ上がり探検を楽しんでいました。 

慰労会場準備して頂いた鳥坂小唄保存会の方々、ありがとうございました。 

 

あんちゃ会も屋台を出店し 2日間猛暑の中頑張りました 

フライヤー担当すると 1日で 3キロ減量できるそうです 

お疲れさまでした！ 

 

 

今年の猛暑の西日を浴びながら民謡流しに参加しました。今年の山車と合わせてたく

さんのマリオが参加してくれました。子供会の皆さん準備ありがとうございました。 

来年もたくさん参加しみんなで楽しみましょう！ 


